

Séance 3 (suite) : activité bonus

Dessine les extraterrestres.

	<p>Sa peau était d'un vert pâle et ses yeux luisaient d'une lueur inquiétante. Doté de tentacules qui ressemblaient à des serpents et d'une silhouette élancée, il était aussi grand qu'un immeuble. Ses mouvements étaient gracieux et fluides, mais il avait l'air menaçant.</p>
	<p>Avec sa peau scintillante d'un bleu vibrant, le Zorgkron est une créature haute de deux mètres, dotée de six membres flexibles. Ses yeux phosphorescents, d'un vert hypnotique, lui permettent de voir dans l'obscurité la plus totale. Les Zorgkrons portent des yeux au bout de leurs multiples antennes.</p>
	<p>Cet extraterrestre a une peau vert pâle. Ses yeux en forme d'amande sont de couleur argentée, avec des iris en forme d'étoile. Son visage anguleux est orné de fines lignes lumineuses. Sa tête est surmontée d'une crête osseuse ornementale, qui s'étend vers l'arrière et se termine en une sorte de prolongement pointu. Son corps mince et élancé n'a pas de poils. Ses membres, plus longs que ceux d'un humain, se terminent par des doigts effilés qui possèdent des membranes souples entre chaque articulation, semblables à celles des grenouilles. Il se déplace lentement, avec grâce et fluidité.</p>
	<p>Son corps allongé ressemble à celui d'un insecte, avec une couleur sombre et brillante. Il est couvert d'une carapace rigide ornée de motifs complexes. Ses longues pattes fines lui permettent de se déplacer avec une rapidité impressionnante. Ses cinq yeux multiples et perçants sont d'un rouge luisant, lui donnant un aspect à la fois mystérieux et intimidant. Sa tête est munie de deux antennes effilées qui lui permettent de détecter les moindres vibrations dans son environnement.</p>